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Ihre Zeichen Ihre Nachricht vom Datei, unsere Nachricht vom Datum 
   29.10.2009 

 
Beantwortung der Anfrage AF-0025/2009 

Sehr geehrter Herr Albrecht, 
 
Der Rothe Bach wurde in diesem Jahr bisher nicht gereinigt. Eine Ortsbesichtigung ist erst 
für November/Dezember vorgesehen. 
 
1. Nach unserem Kenntnisstand musste sich das Regenrückhaltebecken (RRB) noch nicht 

„bewähren“ - noch keine so starken Regenfälle, dass es zu einem größeren Aufstau kam.  
 
2. Die Planung weiterer RRB an Meseler- und Silbergraben werden derzeit nicht weiter 

verfolgt. Der weitere Hochwasserschutz auch für das Einzugsgebiet Roter Bach wird im 
Rahmen des neuen Hochwasserschutzkonzeptes der Stadt Eisenach betrachtet. Eine 
Rückhaltung im oberen Bereich des Roten Baches wird derzeit nicht favorisier . 

 
3. Eine Erneuerung des Laubfanges ist nicht vorgesehen. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Matthias Doht 
Oberbürgermeister 

 

 
 
 


